



AIR CANADA

[Communiqués](#)

Écoles Sans Frontières et Aéroplan tiennent leur deuxième campagne annuelle Des milles par millions qui a pour but d'aider de jeunes leaders à faire une différence dans le monde

Le 9 novembre 2010, Aéroplan va doubler tous les milles donnés par les membres pendant 24 heures à hauteur de 1,5 million de milles

TORONTO, le 20 oct. /CNW Telbec/ - Écoles Sans Frontières (ESF) et le programme Mille Gestes d'Aéroplan vont tenir leur deuxième campagne *Des milles par millions*, qui a pour but de soutenir le travail accompli par ESF.

En octobre 2009, la campagne *Des milles par millions* a chargé plus de 40 ambassadeurs d'ESF et 150 donateurs de recueillir au-delà de quatre millions de milles. Ces milles ont permis d'aider de jeunes leaders un peu partout dans le monde à partager des stratégies visant à développer l'esprit communautaire et à ramener chez eux des innovations venant d'ailleurs.

Les dizaines de projets soutenus par les dons d'Aéroplan ont permis à des jeunes gens d'acquérir des talents pour le leadership, de partager leurs expériences et de mettre en place des plateformes de changement susceptible d'avoir un impact profond au niveau des collectivités et des institutions. Les milles donnés l'an dernier grâce à la campagne *Des milles par millions* ont permis à des femmes leaders des bidonvilles de Nairobi, au Kenya, de visiter des jardins communautaires au Botswana et de se servir de ce qu'elles avaient appris pour mettre sur pied, une fois de retour dans leur pays, un projet agricole ainsi qu'un restaurant et un service de traiteur dans leur communauté. En Extrême-Orient, Tiffany Hsiung, une cinéaste émergente, continue de tourner des documentaires sur les grand-mères qui ont été victimes d'esclavage sexuel pendant l'occupation japonaise dans le Pacifique durant la Seconde Guerre mondiale.

En outre, la campagne *Des milles par millions* récompense l'ambassadeur qui recueille le plus de milles en lui donnant l'occasion de participer à un des programmes internationaux d'ESF. Anna Murray, l'ambassadrice lauréate de 2009, a obtenu 200 000 milles Aéroplan et collaboré au programme Safe Spaces d'ESF à Nairobi, au Kenya.

« Le fait de participer à la campagne *Des milles par millions* en tant qu'ambassadrice m'a donné le sentiment de collaborer activement avec un organisme qui fait vraiment une différence dans la vie des jeunes femmes. J'ai compris - très vite - qu'ESF offre des programmes communautaires particulièrement durables », a indiqué Anna Murray.

Cette année, la campagne se tiendra du 26 octobre au 9 novembre 2010, et elle culminera avec la collecte de fonds et la célébration communautaire « Recess » qu'ESF tient en automne. Le 9 novembre 2010, Aéroplan doublera tous les milles donnés par ses membres pendant 24 heures à hauteur de 1,5 million de milles.

« Nous sommes ravis de nous associer à une entreprise formidable comme Aéroplan, qui incite ses membres à donner des milles Aéroplan afin de poser des gestes concrets, de déclarer Chris Kang, directeur général, Écoles Sans Frontières. Nous sommes fiers de collaborer avec la communauté de Toronto afin de soutenir de jeunes leaders qui ont un impact réel sur des collectivités du monde entier. »

Vous aimeriez devenir ambassadeur?

Un ambassadeur d'ESF est une personne qui représente ESF et qui aide cette campagne à prendre son envol! Un ambassadeur est chargé de promouvoir la campagne *Des milles par millions* dans son entreprise, sa famille et son milieu ainsi que parmi ses amis afin d'inciter d'autres personnes à donner des milles. L'ambassadeur qui recueillera le plus de milles aura l'occasion de participer à un des programmes internationaux d'ESF et, comme ce fut le cas pour Anna, de découvrir le monde avec un regard différent.

Pour devenir ambassadeur, visitez le www.swb.ca/mmc.

À propos d'Écoles Sans Frontières (ESF)

ESF est un organisme caritatif canadien primé qui a pour vocation de montrer à des jeunes du monde entier à se prendre en main et à faire preuve de leadership dans des communautés minées par la violence, la pauvreté et la corruption. Sa mission consiste à aider ces jeunes à mettre sur pied des plateformes de changement et à bâtir les collectivités dans lesquelles ils veulent vivre. Qu'il s'agisse d'ateliers de photojournalisme au Brésil, de formation sur la santé sexuelle destinée aux jeunes femmes du Kenya, de programmes de basketball au Swaziland ou de mentorat organisationnel au Canada, ESF transforme les

expériences pratiques et les projets communautaires en apprentissage pour la vie. L'organisme mène des activités dans le monde entier avec la collaboration de 30 employés et de bénévoles de 11 pays. Son financement est assuré par des partenaires stratégiques comme l'Agence canadienne de développement international, la Fondation Trillium de l'Ontario, la Laidlaw Foundation, l'Arts Council of Toronto, le Conseil des arts de l'Ontario, le Conseil des Arts du Canada et le programme Mille Gestes d'Aéroplan.

À propos de Mille Gestes d'Aéroplan

Le programme Mille Gestes invite les membres Aéroplan à suivre l'exemple d'Aéroplan en donnant des milles Aéroplan afin d'appuyer neuf œuvres caritatives canadiennes : Athletes for Africa, Jour de la TerreCanada, Ingénieurs sans Frontières-Canada, Médecins Sans Frontières-Canada, Écoles Sans Frontières, Fondation Stephen Lewis, Vétérinaires Sans Frontières-Canada et War Child Canada. Outre ces organismes, Mille Gestes soutient Horizons Enfance Air Canada, un programme qui a pour but d'améliorer la qualité de vie des enfants et des jeunes canadiens ainsi que celle de leur famille. En 2009, plus de 50 millions de milles ont été donnés à Mille Gestes. Pour en savoir davantage sur Mille Gestes, visitez le www.aeroplan.com/donnez.

Pour en savoir davantage sur la campagne, visitez le www.swb.ca/mmc.

Pour plus de renseignements: Renseignements:

Charysse Robinson
Écoles Sans Frontières
cee.sando@gmail.com

Christa Poole
Aéroplan
416-352-3745
christa.poole@aeroplan.com

MEMBRE DU RÉSEAU STAR ALLIANCE

